



きせき

秋草学園高等学校 卓球部通信

令和5年7月31日

第483号



岡部杯優勝！

——夏本番に向けて好調な滑り出し——

7月27日に岡部杯が行われました。岡部杯は伝統のある西部地区の大会です。今回本校からは9名が参加しました。国体予選が6月の中頃にありましたが、そこからは大会がなかったので、皆がどのくらい力をつけているか非常に楽しみな大会でした。結果は1年生塩沢選手が見事優勝！同じく1年生の伊藤選手が2位。ベスト8に5人、ベスト16に7人が入るといった結果でした。上位進出ができなかった選手も、練習の成果が随所に見られる大会になりました。大会に出ると、今までの課題の改善具合や新しい課題が見つかり、さらに生徒の意欲も高まっていきます。今回見つけた課題にまた根気強く取り組みます。いよいよこれから、夏本番を迎えます。体調には十分に気を付けながら、学年別大会や全日本予選、選抜の予選に向けて力をつけていきたいと思っています。



岡部杯の後に記念撮影！！

合宿行きます！！

今年度は8月19日～23日まで、茨城県で合宿を行います。いろいろな方々にお世話になりながら何とか合宿を行えることを感謝するとともに、大変うれしく感じています。夏にしっかりと練習を行い、力と自信をつけるべく頑張っていきたいと思っています。

保護者の方々にはご迷惑をおかけしますが、どうかよろしくお願ひ致します。

今後の予定

- 8月5・6日(土日) 千葉県市川オープン
- 8日(火) 千葉県遠征
- 11日(金) 千葉県遠征
- 19日(土)～23日(水) 合宿(茨城県)
- 29日(火) 学年別大会
ウイングハット春日部